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Zitat von sirtakimann 

Martin Bader hat sich die letzten 2 Jahre aber mal richtig gut gemacht als Sportdirektor.
Wenn man schaut was andere veranstalten die wesentlich mehr Geld zur Verfügung
haben (Köln,Gladbach,Stuttgart)

Sehr gute Personalarbeit, auch die Aussendarstellung enorm verbessert, klasse :hoch:

Wolfsburg fehlt in deiner Klammer unbedingt.
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